



splash productions GmbH

Bürgergasse 4
8010 Graz

Tel. +43.(0)316.99 55 00.0
Fax +43.(0)316.99 55 00.99

www.splashfilm.net
office@splashfilm.net

Presstext

Berggespräche

mit Franzobel am Attersee, Oberösterreich

"Gestern war heute noch morgen, und übermorgen wird morgen gestern sein. Manchmal ist etwas Wahrheit, auch wenn es nicht erkannt wird." Mit solch philosophischen Worten beginnt Franzobels neuester Roman „Die Eroberung Amerikas“, und am Attersee, ganz bodenständig, erzählt der Autor davon, wie es ist, ein Buch zu schreiben, sich ein Monat (oder mehr) zurückzuziehen, die Welt einfach Welt sein zu lassen und nur zu schreiben. Er erzählt, dass er grundsätzlich nur im Liegen schreibt und „Berggespräche“-Moderator Andreas Jäger ist verblüfft über die Offenheit und Direktheit, mit der Franzobel erklärt, kein guter Vater zu sein.

Unterwegs sind Franzobel und Andreas Jäger diesmal am Attersee. Unweit vom See, der dem Schriftsteller aufgrund seiner Beschaffenheit noch immer suspekt ist, ist Franzobel, der eigentlich Franz Stefan Griehl heißt, aufgewachsen. In einer Arbeitersiedlung, die so gar nichts romantisches an sich hatte.

Heute lebt der „Bachmann“-Preisträger in Wien und genießt so manchen Ausflug ins Salzkammergut und an den See, den er aber dennoch lieber von gewisser Distanz betrachtet, anstatt schwimmen zu gehen. Was er genau in seiner Jugend hier erlebt und getrieben hat, das erfahren Sie in den „Berggesprächen“.